

Stand: Dezember 2023

## **Neu in unserer Gemeinde**

Liebe Gemeinde,

vielleicht haben Sie unsere/n neue/e Freiwillige/n schon im Gottesdienst oder in den Gemeinderäumen getroffen. Seit XXXXXX arbeitet XXXXXX XXXXXX in unserer Gemeinde und wird sich insbesondere bei xxxxxx engagieren. Sie/er ist Teilnehmer/in des Süd-Nord-Freiwilligendienstes der Vereinten Evangelischen Mission (VEM). Die VEM ist eine internationale, gleichberechtigte Gemeinschaft von 39 Mitgliedern, darunter 38 evangelische Kirchen in Afrika, Asien und Deutschland und den von Bodelschwingschen Stiftungen Bethel. Jedes Jahr lädt die VEM junge Menschen aus ihren Mitgliedskirchen in Afrika und Asien für einen Süd-Nord-Freiwilligendienst nach Deutschland ein, um ein Jahr lang einen Dienst in Einsatzstellen mit entwicklungspolitischem Fokus zu absolvieren. Mit dem Freiwilligenprogramm wird weltweite Ökumene konkret.

Das Süd-Nord-Freiwilligenprogramm der VEM wird durch das „weltwärts“-Programm des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) gefördert. Die Süd-Nord Freiwilligen werden im Rahmen eines umfangreichen pädagogischen Begleitprogramms während ihres Einsatzes in Deutschland begleitet. Dazu gehören auch 25 verpflichtende Seminartage, in denen die jungen Erwachsenen ihre Erfahrungen gemeinsam reflektieren und die Arbeit in ihren Einsatzstellen in einen entwicklungspolitischen Zusammenhang einordnen. Das Freiwilligenjahr startet Anfang April und endet Ende März des darauffolgenden Jahres.

Wir freuen uns sehr, dass uns XXXXXX XXXXXX für ein Jahr unterstützen wird und ihre/seine Ideen, Erfahrungen und Perspektiven in unsere Gemeinde einbringen wird. Ein herzliches Willkommen und viel Freude bei allen Aufgaben.